

29. Februar 2024

Amazon Verteilzentrum Sindelfingen: WSG-Geschäftsführer Felix Rapp und Ortsvorsteher Martin Lambert zu Besuch beim Weltmarktführer

Wirtschaftsförderer Felix Rapp und Martin Lambert, Ortsvorsteher von Darmsheim, erhielten im Rahmen eines Unternehmensbesuchs spannende Einblicke in das Verteilzentrum von Amazon im Gewerbegebiet Häslach. Standortleiterin Stella Shah erläuterte die Prozesse der Einrichtung, die am 19. September 2021 in Betrieb genommen wurde.

Im Verteilzentrum mit der Werksbezeichnung DBW6 herrscht reger Betrieb: Täglich werden mehrere tausend Pakete von rund 140 Mitarbeitenden sortiert und für die Abholung durch die Lieferpartner vorbereitet. Ausgeliefert werden die Pakete von sieben Lieferpartnern mit etwa 250 Fahrzeugen bzw. mit elektrischer Fahrzeugflotte. Außerdem starten vom Verteilzentrum täglich sogenannte „Same Day Deliveries“, also Lieferungen, die noch am Tag der Bestellung zugestellt werden.

„Es war höchst interessant, die logistischen Prozesse vor Ort zu erleben. Es ist beeindruckend, mit welcher Geschwindigkeit zehntausende von Paketen abgefertigt werden, unter modernsten Standards in einem angenehmen Arbeitsumfeld und mit äußerster Effizienz“, so Felix Rapp, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH. „Die Ansiedlung dieses Global Player ist ein starkes Signal für unseren Standort und stärkt unsere Wirtschaft, verbunden mit der Schaffung von Arbeitsplätzen mit Perspektive.“

Sicherheit und Nachhaltigkeit

Um den ökologischen Fußabdruck des Unternehmens zu reduzieren, wird die E-Fahrzeugflotte in Zukunft mit Solarstrom vom Dach versorgt. Die Zertifizierung mit dem Status „Gold“ der Deutschen Gesellschaft für nachhaltiges Bauen DGNB steht kurz bevor. Moderne Technologie wird zudem genutzt, um möglichst reibungslose Prozesse sicherzustellen: So kommen zum Beispiel KI-basierte Routenplanungen zum Einsatz, um die Sortierung und Auslieferung optimal zu organisieren.

„Für uns steht im Fokus, die Abläufe so reibungslos wie möglich zu gestalten – im Idealfall laufen die Prozesse wie an einer Perlenkette ab. Selbstverständlich denken wir dabei an erster Stelle an unser eingespieltes Team: Wir legen mehr Wert auf sichere Abläufe als auf Schnelligkeit. Dadurch entsteht in unserem Betrieb keine Hektik“, so Stella Shah, die seit April 2022 den Standort in Darmsheim leitet. „Ich freue mich sehr über den Besuch von Herrn Rapp und Herrn Lambert und über das aufrichtige Interesse, das sie uns entgegenbringen.“

Das Verteilzentrum im Gewerbegebiet Häslach in Darmsheim umfasst rund 8.000 Quadratmeter und ist eines von über 60 Amazon Verteilzentren in Deutschland. Insgesamt beschäftigt Amazon hierzulande mehr als 36.000 Angestellte.

Über die Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH

Die Wirtschaftsförderung Sindelfingen GmbH (WSG) agiert seit 2007 inmitten einer der wirtschaftsstärksten Metropolregionen Europas. Ziel der WSG ist, den Wirtschaftsstandort Sindelfingen zu stärken und dessen Erfolg zu sichern. Rund 15 Mitarbeitende arbeiten unter der Führung von Felix Rapp in den Geschäftsbereichen klassische Wirtschaftsförderung, City-Marketing sowie Stadtmarketing und Tourismus. Die WSG steht ansässigen Betrieben und interessierten Investoren ebenso zur Seite wie ansiedlungswilligen Unternehmen und Gründerinnen und Gründern. Die Gesellschafter der WSG sind die Stadt Sindelfingen, der Gewerbe- und Handelsverein e.V., die Kreissparkasse Böblingen und die Vereinigte Volksbanken eG. Aufsichtsratsvorsitzender ist Oberbürgermeister Dr. Bernd Vöhringer.

Weitere Informationen unter www.sindelfingen.org.



Wirtschaftsförderer Felix Rapp, Standortleiterin des Verteilzentrums Stella Shah und Martin Lambert, Ortsvorsteher von Darmshiem, posieren mit dem Schriftzug der Werksbezeichnung DBW6 (v.l.n.r.).

Copyright: WSG